



## ¿Comprarás un coche en línea? 3 consejos para asegurar tu inversión

- *Antes de firmar cualquier documento y recibir las llaves, debes considerar estos tres consejos prácticos que te ayudarán a cuidar tu dinero al comprar un auto en línea.*

**Ciudad de México a 8 de octubre de 2024.-** Comprar un auto en línea es cada vez más cómodo, rápido, fácil y seguro. Sin embargo, conlleva una serie de riesgos que pueden evitarse con tres sencillos pasos. Desde la voz de la experiencia de [Mercado Libre Motors](#) que, en años recientes estableció un nuevo estándar en la compraventa de vehículos en línea, existen tres pasos a seguir con el fin de proteger tu dinero y prevenir algún fraude o estafa después de contactar a un vendedor en el marketplace:

### 1. Verifica la identidad del vendedor

La negociación con el *seller* debe llevarse a cabo con el apoyo de los medios de comunicación autorizados dentro de la plataforma, principalmente a través del sistema de mensajería interno de Mercado Libre, una llamada telefónica o WhatsApp. En caso de que el vendedor haga una invitación para hablar por canales no oficiales, tómalo inmediatamente como una acción sospechosa. Otra señal de alerta es cuando, al hacerle preguntas específicas, la persona da respuestas evasivas o poco claras. Asegúrate que la comunicación sea clara, confiable y en un canal seguro.

### 2. Programa una cita en un lugar seguro

Una vez que hayas establecido comunicación con el vendedor, haz una cita para ver el auto en persona. Procura elegir un lugar confiable o concurrido, como una agencia automotriz o un sitio público, evita que se vean en zonas apartadas o desconocidas. Conocer el vehículo te permitirá inspeccionar cada detalle y corroborar que las características mencionadas en el anuncio coinciden con la realidad.

### 3. Realiza la compra en un entorno controlado

Una vez que estés satisfecho con la condición del vehículo, asegúrate de que la compra se realice en un entorno monitoreado y acompañado de alguien de confianza. Puede ser en la concesionaria, la agencia o en el lote donde está el auto, estos lugares te darán más seguridad para llevar a cabo la transacción. Evita entregar dinero o cualquier pago antes de haber firmado todos los papeles necesarios y confirmar que todo esté en regla.

Es natural tener dudas al **comprar un auto en línea**, en especial si es la primera vez. Por esa razón **Mercado Libre Motors** aplica un estricto control para sus socios en el que deben legitimar tanto su identidad como la del automóvil, lo que permite a los usuarios acceder a herramientas de verificación para conocer si la unidad no está reportada como robada, conocer su historial, kilometraje y antecedentes generales, entre otra información importante. Al final, la seguridad es lo más importante en cada etapa del proceso de adquisición de un vehículo, desde el primer acercamiento con el vendedor hasta la entrega.

Es muy importante tomar estos consejos en el proceso de la compra de tu auto ideal, recuerda que en Mercado Libre Motors podrás encontrar la opción que mejor se acomode a tu bolsillo y gustos.

**Sobre Mercado Libre**

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.